

FOTONOTICIA



Iberdrola recibe el Sello Real de Terra Carta por su contribución a la lucha contra el cambio climático

El príncipe de Gales, Carlos de Inglaterra, ha concedido el Sello Real de Terra Carta a Iberdrola en reconocimiento a su contribución en materia de cambio climático y sostenibilidad. La concesión de esta distinción se enmarca en el programa de actividades de la Conferencia de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP26), que se está celebrando en Glasgow bajo el patrocinio de ScottishPower.

Terra Carta es una iniciativa personal que el príncipe Carlos lanzó a principios de año con el objetivo de acelerar la transición hacia una economía sostenible. Aunque hace décadas que Carlos de Inglaterra promueve activamente la protección del medio ambiente y la sostenibilidad, Terra Carta se diferencia por su marcado sentido de urgencia.



FOTONOTICIA

Su propósito es dar un nuevo impulso para combatir la crisis climática y definir una hoja de ruta para la aceleración de la transición hacia un ambicioso futuro sostenible. Toma su nombre de la Carta Magna firmada por el rey de Inglaterra en 1215, uno de los primeros documentos que definió los derechos humanos.

La iniciativa se dirige principalmente al sector privado y busca la acción de los principales líderes empresariales del mundo. Unos meses después de su lanzamiento, el príncipe Carlos ha querido reconocer a las empresas líderes mundiales en sostenibilidad y que han demostrado tener una contribución clara a la lucha contra el cambio climático, con un plan claramente definido hacia la descarbonización.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.